
国際ロータリー第2570地区

行田ロータリークラブ
ＲＩ会長：ジョナサンB.マジィアベ ／ ガバナー：髙山 孝 

第1857回　　例　　会　（12月11日）

2003～04 国際ロータリーのテーマ
「手を貸そう」

会長：湯本茂作 ／ 幹事：小林一好

委員長：石渡健司／副委員長：大谷浩一
委　員：真貝俊英、諸貫健一 

クラブ会報委員会 

例会日：木曜日
　　　　午後12時30分開会
会　場：アドバンテスト
　　　　　　　行田クラブハウス

会長あいさつ 幹 事 報 告
　　　　　　　　　　　①白河ロータリー訪問
　　　　　　　　　　　　　　　……１２／９（金）
　　　　　　　　　　　　参加者　湯本会長
　　　　　　　　　　　　　　　　小林幹事
　　　　　　　　　　　　　　　　永島副会長
　　　　　　　　　　　　　　　　植田会員
　　　　　　　　　　　　白河出席者３４／５４名
　　　　　　　　　　　　ア、卓台の左右に会長・
　　　　　　　　　　　　　　幹事が分かれ、点鍾
　　　　　　　　　　　　　　は会長席で行う形。
　　　　　　　　　　　　　　歌は童謡「里の秋」
　　　　　　　　　　　　　　と４つのテストなの
　　　で驚いた。
　イ、植田会員の卓話「ついてる話――プロ意識の
　　　大切さ」約３０分の話に、白河の会員はおお
　　　いに感銘を受けていた。
　ウ、南湖公園見学の後、心こもった懇親会に招か
　　　れた。
②本日のクラブフォーラムで忌憚ない意見をお願い
　する。特に、
　(a)来年４月の上海研修……旅行計画へのご意見を
　　いただきたい。
　(b)５月、大阪ドームの国際大会への参加希望者は
　　申込み下さい。
　(c)１８日、クリスマス例会に参加下さい。
　(d)アドバンテストさん、お世話になりました。来
　　年もよろしくお願いします。
③小池甚太郎会員、１１／３文化の日に市から「産
　業功労賞」を受賞。おめでとうございます。１月
　２５日、祝賀会が行われます。
④橋本幸三郎会員が引退します。
⑤野口修三会員が退会します。来年は７１名となり
　ます。

　　　　　　　　　　　①橋本会員、ご苦労様でし
　　　　　　　　　　　　た。
　　　　　　　　　　　②植田会員、白河での卓話
　　　　　　　　　　　　ありがとうございました。
　　　　　　　　　　　③12／13 (土)
　　　　　　　　　　　　・行田３クラブゴルフの
　　　　　　　　　　　　　親睦コンペ。
　　　　　　　　　　　　12／18 (木)
　　　　　　　　　　　　・クリスマス例会 ( i , s ,m)
　　　　　　　　　　　　12／12 (金)
　　　　　　　　　　　　・ＩＴ委員会、会報委員
　　　　　　　　　　　　　会開催。
　１／11 (日)・３クラブ賀詞交換会 (当会場)

橋本会員あいさつ
　残念だが年齢的に無理になった。夜間の会議や
遠方への外出を医師から止められた。
　２５年間の会員期間にたくさんの楽しい思い出
を得ることが出来たことに感謝しております。
　伝統ある行田ロータリーの更なる発展と会員の
ご健康・ご多幸をお祈りします。
　長い間ありがとうございました。

委員会報告

　　　　　　　　　　地区第３回委員会報告
　　　　　　　　　　２つの柱での取組

　　　　　　　　　　①識字率の向上プロジェクト
　　　　　　　　　　ａ. 世界寺子屋運動
　　　　　　　　　　　ネパールに２５７０地区学
　　　　　　　　　　　校建設。今年６教室、別に
　　　　　　　　　　　所沢西RCが２教室建設した。
　　　　　　　　　　b. 書き損じはがき、未使用テ
　　　　　　　　　　　レカ、１円玉募金にご協力
　　　　　　　　　　　お願いします。
②環境保全プロジェクト
　(アフガン) 地雷除去に会費より、会員１人当たり
　１０００円、寺子屋に１０００円拠出している。
※その他、ユネスコの「ネパール奨学里親プロジェ
　クト」――こども１人の教育費、年間８６００円
　の拠出運動有り。関心ある方は福島まで連絡下さ
　い。

国際奉仕委員会（福島委員長）

正会員数　　　７２名
出席免除者　　１４名
本日の出席者　４１名

内規出席者　　　７名
メークアップ　　４名
出席率　６５．５２％

出 席 報 告



ニコニコ報告

合計　６５，０００円

●湯本茂作　12月９日白河ＲＣでの卓話、植田信男
　会員ご苦労様でした。
　本会場での例会今年最後です。お世話になりまし
　た。来年もよろしくお願いいたします。

●小林一好　クラブフォーラム上半期の言葉大切に
　受け止めます。寒いのでからだを大切にしてくだ
　さい。

●岡田則之　結婚祝いありがとうございました。

●石渡健司　いよいよ申し訳ありませんが川里町は
　鴻巣市と合併して鴻巣市となることが決まりまし
　た。

●永島健雄　白河ＲＣ例会に出席させていただきま
　した。植田会員のすばらしい卓話ありがとうござ
　いました。ご本人の俺は付いている「有言実行で」

●坂本研一　誕生祝いありがとうございます。

●石塚喜助　諸貫会員のガバナー補佐内定おめでと
　うございます。皆様のご協力もお願いします。

●福島伸悦　国際奉仕員会より報告させていただき
　ます。書き損じはがき、１円玉募金よろしくご協
　力のほどお願いいたします。

●植田信男　白河ＲＣ卓話ありがとうございました。

●橋本幸三郎　永らくお世話になりました。本日で
　退会お別れします。
　クラブの発展と皆様のご多幸を。

●植田さん白河ＲＣ卓話ご苦労様でした。
　黒淵陽夫、宮内廣介、江袋秀行、山本栄治
　富田久雄、小椋剛、小島一男、川崎道賢
　斉藤恭一、清水泰治、古沢勇治、清水治雄
　武田和則、鈴木康夫、持田朋春、廣川和夫
　小沢瑛、中島捷二、小池甚太郎、山本憲作
　小池利昌、大野年司、真貝俊英、小山博
　佐藤幸太郎、内山俊夫

●永島健雄　合併問題行田、羽生、南河原、吹上町
　で反対運動が持ちあがっています。我々市民も住
　民間で交流を深める行動を起こそうではありませ
　んか。

クラブフォーラム

■Ａ班
①いろんな活動で地域に貢献した。
②出席向上と共にニコニコ募金が増加した。
③全体で取り組む事業があることがよい。
④各地のクラブが転換期の様子にもかかわらず、行
　田クラブは発展している。今後、更に若手会員の
　獲得に努めるべきである。
⑤１００周年記念事業で大勢の市民の参加があり、
　ロータリーへの理解を広げることが出来た。

■Ｂ班
①出席が十分にできなかった。全体的には出席が増
　加した。
②ニコニコ基金が合わないことがあった。
③ニコニコの使途に改善すべき所があるのではない
　か。
④健康の大切さを改めて考えた。
⑤炉辺の会合が少ない。
⑥会報をより早く発行できるよう、改善努力したい。
⑦班別会議の場所に配慮を要す。

■Ｃ班
「良かった点」
①会員増強と出席数増加。
②１００周年記念事業が成功裏に終了。
③正確な出席率算定。
④社会奉仕と親睦の事業のバランスがとれていた。
「課題」
①決算を周知する必要がある。
②出席率の低い人に先輩会員からの働きかけが出来
　ないか。
③卓話には、社会の現状から経済関係の内容が欲し
　い。

■Ｄ班
①予算の使途について、親睦旅行への支出額など考
　慮すべきではないか。
②集金したものについての決算を明確にして欲しい。
③事務局をサロン化し、立ち寄りやすくして欲しい。
④ニコニコの使途の一部改善が必要ではないか。
⑤１００周年記念事業でロータリーの存在意義を高
　めることが出来た。
⑥古沢出席委員長のメール作戦等、すばらしい活躍
　だった。

（４班に分かれて協議）

　来年９０歳になるが長生きして
良かった。これまで事業一筋真面
目にやってきたと言うことでの受
賞かと思う。88歳の時行田高校同
窓会後輩100人で祝っていただい
たことといい、今回と言い、大変
嬉しい。ロータリーでやってきて
良かった。我が人生に悔いなしと
いう心境です。
　ありがとうございました。

湯本会長より
①会報の発行の送れ改善のため、メンバー増強を図
　る。音声を乗せることに技術的課題があるが、進
　めていきたい。
②予算・決算は明確に行う。特別集金のものはその
　都度、年間のものは監査を経た後知らせる。
③１００周年記念事業の成功に、感謝する。埼玉新
　聞に、報道された。

産業功労賞　小池会員あいさつ
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